

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 19 de Agosto de 2017.

Juanma Garate inicia hoy en Nîmes su tercera Vuelta a España en un coche

PATXI VILA TAMBIÉN SE ENCUENTRA EN LA SALIDA PARA LAS PRIMERAS ETAPAS

[I.A.](#) IRUN. Sábado, 19 agosto 2017, 01:04 Hoy arranca la Vuelta a España, la tercera de las grandes vueltas por orden cronológico y la primera en número de participaciones para Juanma Garate cuando era ciclista. El irundarra participó en seis Tours, ocho Giros y doce Vueltas. Los acabó todos salvo un Tour y una Vuelta por sendas caídas y su mejor resultado en España es un decimoquinto puesto en 2008. Además, en 2001 ganó una etapa en la Vuelta.

Pero Garate ya no es ciclista, sino director deportivo del equipo Cannondale-Drpac y como tal va a afrontar la que es su segunda Vuelta a España. Será la tercera seguida que haga en coche, pues en 2015 estuvo trabajando en radio-vuelta y el año pasado se estrenó como director.

El irundarra explica que «la Vuelta a España siempre es interesante, tanto porque algunos corredores que quizás no han cumplido objetivos quieren salvar aquí la temporada como por una participación importante y un recorrido siempre interesante. Para nuestro equipo, el principal objetivo será dejarnos ver e intentar buscar algún triunfo de etapa». **Vila, solo al principio**

También Patxi Vila se encuentra en Nîmes, aunque en su caso no va a completar toda la Vuelta, pues ya hizo el Tour. El beratarra afincado en Hondarribia ha acudido para ayudar al BORA-Hansgrohe en la crono de hoy y en las primeras etapas.